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会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　皆さん、こんにちは。桜の花が咲き、春の訪れを感じ始め
た矢先に雪が降るなど、異常気象の続いた平成の最後に相応
しい天気が相変わらず続いております。体調を崩される方も多
いと思いますので皆様お気を付けください。
　先週の米山梅吉記念館での移動例会には多くの会員の
方々にご参加いただき誠にありがとうございました。学芸員に
よる説明により、米山梅吉翁そして日本におけるＲの歴史など
を改めて知ることができ、有意義な例会になったと思っており
ます。4月7日に浜松で地区研修協議会が開催され、私も次年
度の会員増強委員長として参加してまいりました。本日及び
次週のメインプログラムは次年度の委員長より地区研修協議
会において次年度のＲＩそして地区の方針についての報告が
行われます。皆様方も報告を聞いて次年度の準備をお願いい
たします。
　さて元号の改元に続き新しい紙幣のデザインが発表されま
した。流通が開始されるのは2024年からになるそうですが、肖
像画はそれぞれ1万円札は福沢諭吉から渋沢栄一に、5千円
札は樋口一葉から津田梅子に、千円札は野口英世から北里
柴三郎にそれぞれ刷新されます。我 ロ々ータリアンがさらに活
発に奉仕活動を続け世間にアピールをしていけば、20年後の
紙幣の肖像画に米山梅吉が選ばれるかもしれませんし、我々
の中から新たな人材が生まれ紙幣の肖像になっているかもし
れません。考えただけでも楽しくなりませんか。お札の印刷を
見ればその国の技術の高さが一目で分かると言われておりま
すように、新しい紙幣の印刷には多くの最新の技術が使われ
ているそうです。見本を見ると今までの紙幣に比べ、カラフル
でなんとなく西洋の紙幣に似ているように感じますが、早く実
物を見てみたいものです。さて、世間では平成が終わり令和が
始まろうとしております。地区でも新しい安間Ｇ年度に向けて
の準備が着 と々進んでおりますが、まだまだ私の年度は残っ
ております。最後の締めとしてやらなければならないことがた
くさんありますので、もうしばらくは私にお力をお貸し願いた
いと思います。
ビジター �小笠原一夫君、内野　　聡君（沼津北）
他ＲＣ出席 �東君・渡辺（好）君・細澤君・木村君・積君・

渡邉（真）君・野口君・渡邉（秀）君・上田君・
渡邊（洋）君・山本君・山口君・實石君・吉野
君（4.7�2018-19年度地区研修・協議会）

欠席者（8名）
木村君、髙地君、森藤君、村上君、
大熊君、塚本君、恒吉君、吉野君

46

46

38

82.61

91.67

4月19日（金）
　地区研修協議会報告②
� 次年度委員長

結婚記念日　杉山　哲男君、向坂　義次君

4月26日（金）
　日本史の中の沼津兵学校
� 匂坂　信吾様
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紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

１�．例会変更のお知らせ
　富　士　宮…4/29（月）は祝日休会
　　　　　　　5/6（月）は祝日休会
　　　　　　　5/27（月）は5/25（土）
� 近江八幡ＲＣとの合同例会
　沼　津　北…4/30（火）は祝日休会
２�．4/13（土）第1回次期会長・幹事会
⇒東君・渡辺（好）君　2名出席予定
３�．6/18（火）日帰り研修バス旅行のお知らせ　ポスト
イン　⇒出欠回答・会費納入は受付にて

４�．次年度会員名簿原稿　ポストイン
⇒ご確認の上、事務局までご提出ください
５�．「ロータリーの友」4月号　配布

原田君…お誕生日のお祝いありがとうございます。また
家内のお誕生日祝いもありがとうございます。単身赴任
のおかげで仲良くやっています。
大村君…都合により早退させていただきます。
渡邉（雅）君…結婚祝いありがとうございます。
山本君…誕生日プレゼントありがとうございました。3/29、
4/5とスマイルし忘れてしまい、2週遅れでのスマイルです。

◦第56回総会　2019.4.14（日）
　平成30年度事業報告、収支決算報告、令和元年度事
業計画、収支予算書が報告・承認されました。次年度の
事業計画は、以下のようになっています。
１）�千本公園清掃奉仕予定� ＊千本公園八角池前集合
　（�4月の第2日曜日、6月・10月の第1日曜日、12月の第2
日曜日）

　　�4月14日（日）　午前�9：00�より
　　�6月� 2日（日）　午前�9：00�より
　　10月� 6日（日）　午前�9：00�より
　　12月� 8日（日）　午前�9：00�より
＊子守唄歌碑の確認
＊沼津ＲＣ社会奉仕委員会・ＩＡＣとの合同事業開催

２）�緑化推進協議会や千本公園に関係のある各種公
的団体の事業に協力する。

３）�千本公園や千本松原に関する提言を当局に適宜行う。
４）�千本公園や千本松原に関する卓話をＲＣなどに行う。
参加者　東君、大熊君、石渡君、山口君、大村君、太
田君、石川君、道前君、野際君、渡辺（好）君、野口君、
大石君、積君、寺田君、細澤君、峯村君、三好君、渡
邉（雅）君、吉野君、杉山君、大友君、山本君、事務局
鈴木さん、石渡三代子様、積邦子様、深瀬和彦様

千本をよくする会

� 次年度会員増強委員長　　細澤　哲哉
　①クラブで増強計画を作成しよう、②Ｇ補佐が担当ク
ラブの増強活動を把握支援し、各グループで純増3.5％
を目指し、地域をあげてＲを推進しよう、が目標として
掲げられました。沼津ＲＣでは、クラブ内の女性会員の
割合、年齢のバランス、職業分類等を考慮し、長期5年
の計画を作成しようと思います。会員維持については過
去の退会者の傾向を検討し、会員の状況を把握する等
の対策を行います。入会したいが例会日等の都合が合わ
ない方を他のクラブへ入会を勧めるなど、グループで純
増 3.5％に努めます。浜松中央ＲＣより、クラブ全員が
増強委員会のつもりで積極的に活動すること、勧誘の際
は親や友人に依頼するのではなく本人に直に会い勧誘
を行うことが重要であると述べられました。

� 次年度職業奉仕委員長　　渡邉　真司
　職業奉仕は組織で行う奉仕ではなく、ロータリアン各
個人が行う奉仕であり、ロータリアンのしなければなら
ない条件である。職業活動が社会発展や人々の暮らしに
貢献し、職業機会の提供や納税により社会に貢献する。
職業活動から得た利益の一部をＲ活動に活用する。ロー
タリアンは日常の職業活動を通して、自分の職場の従業
員、取引先の人たちやその関係者、ひいては地域社会の
人たちの模範となり、生きる力の根源である道徳的能力
を向上させることに努めていくことを学びました。

� 次年度社会奉仕委員長　　野口　陽一
　ＲＩの決定により、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕が
一つの奉仕委員会に統合されたことを受け、今回の研修
は合同で開催されました。組織統合は小規模Ｃの負担
軽減になる一方で、活動が一層活発になるように、「複
数Ｃ合同奉仕事業支援金制度」の新設が示され、その
周知と活用を呼びかける機会となりました。新制度につ
いてＧ補佐たちが討議を行い、各Ｃ相互の情報の共有・
交換・意思疎通を深める取り組みこそが、奉仕ニーズを
発掘してさらなる奉仕活動の拡充に繋がるということが
浮き彫りになりました。次年度以降の事業計画に反映し
実現していくことが目標です。

� 次年度国際奉仕委員長　　渡邉　秀一
　職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕と別々に
なっていた委員会が、次年度より奉仕委員会の中でのそ
れぞれの担当という組織になりました。国際奉仕委員会
は、継続的に活動しているクラブとそうでないクラブの温
度差、活動を行いたくても行えない規模のクラブがある
という点などから、グループ単位での国際奉仕活動によ
り、国際奉仕活動を行えなかったクラブにも意義や達成
感を感じることができ、奉仕委員会という形にまとまるこ
とで、それぞれの奉仕活動に対し相互扶助の関係が成り
立ち、より良い活動に繋がるのではと感じています。分
科会では、少ない人数のクラブではこの形が非常に良い
という話もありましたが、課題点についての話も多く、ク
ラブ間だけでなくグループ間での親睦活動が必要、合同
例会の開催や新年度の前に会長幹事会を行い意見交換
をする、継続性の問題などの意見がありました。

地区研修・協議会報告❶
2019.4.7（日）於：アクトシティ浜松




